

Nombre del Alumno: Estrella Lizeth Hernández Roblero

Temas: Enfermedad cerebrovascular, Enfermedades neuro degenerativas

Parcial: 2

Materia: Fisiopatología II

Nombre del Profesor: Lic. Rebeca Marili Vázquez Escobar

Licenciatura: Enfermería

**Cuatrimestre:** Quinto

interrumpe o se reduce el cerebrales una suministro de sangre a una parte del cerebro, lo que impide morir en trata	~ drehral v otras
Causas  Existen dos causas principales de accidente cerebrovascular: una arteria bloqueada (accidente cerebrovascular isquémico)  O una filtración o una rotura de un vaso sanguíneo (accidente cerebrovascular hemorrágico).	Algunas personas pueden tener solo una interrupción temporal del flujo sanguíneo al cerebro, conocida como un ataque isquémico transitorio (AIT), que no causa síntomas duraderos.
Factores de riesgo relacionados con el estilo de vida  ríesgo  ríesgo  Factores de riesgo relacionados con el estilo de vida  Tener sobrepeso u obesidad	☐ Inactividad física ☐ Beber en exceso o darse atracones de bebida ☐ Uso de drogas ilegales como la cocaína y la metanfetamina
Complicaciones  Un accidente cerebrovascular a veces puede causar discapacidades temporales o permanentes, según cuánto tiempo el cerebro carece de flujo sanguíneo y qué parte fue afectada.  Un accidente cerebrovascular a veces puede causar discapacidades temporales o permanentes, según cuánto tiempo el cerebro carece de flujo sanguíneo y qué parte fue afectada.  □ Dificultad pa Un accidente puede afectar	Las personas que tuvieron un accidente cerebrovascular pueden tener más dificultad para controlar sus emociones o pueden sufrir depresión

Enfermedad cerebrovascular ¿Qué es el Alzheímer (EA)? Es un desorden neurodegenerativo y la causa más común de demencia. Sus principales características patológicas son la presencia de placas extracelulares de péptidos amiloide-β (Aβ),

Formas intracelulares hiperfosforiladas de la proteína tau que integran marañas neurofibrilares, acompañadas de pérdida sináptica yneuronal.1

Etíología y factores de ríesgo El análisis de las principales lesiones histopatológicas de la EA ha permitido conocer y estudiar tanto a la proteína tau como al péptido Aβ.

Dicho análisis favoreció la generación de diversas hipótesis acerca de la etiología de la enfermedad, que postulan a estas moléculas como los actores principales.

Sin embargo, en los últimos años se ha reportadola alteración de diversos procesos, que indican que las alteraciones de la proteína tau y del péptido Aβ constituyen consecuencias más que causas de la enfermedad.

Enfermedades neurodegenerativas

Díagnóstíco de la enfermedad y uso de bíomarcadores El diagnóstico es una de las partes cruciales de la EA, ya que no existe una prueba diagnóstica única, siendo la evaluación post mortem el único diagnóstico confirmatorio disponible Dado lo anterior, resulta importante el diagnóstico temprano que permita a los pacientes realizar cambios en el estilo de vida La EA ocurre a lo largo de un espectro de gravedad, por lo que se necesita estandarizar criterios clínicos y fisiológicos que reflejen la progresión de los síntomas,

Tratamíentos emergentes contra la EA No existe tratamiento que pueda curar la EA, por lo que las estrategias terapéuticas pretenden disminuir el ritmo con el que se desarrolla la demencia o evitar su aparición.

En la actualidad, se intenta un manejo multifactorial de la EA basado en los siguientes componentes: comunicación abierta entre el médico, el cuidador y el paciente, que ofrece una identificación oportuna de los síntomas.

Una evaluación y un diagnóstico exactos; así como orientación adecuada, con enfoque sobre el comportamiento, planificación oportuna de las decisiones